

# *Concluyó modelación del perfil de vuelo del avión accidentado en La Habana*

---



La Habana, 15 mar (RHC) La comisión gubernamental que investiga las causas del accidente aéreo del 18 de mayo del pasado año está casi lista para dar a conocer los resultados del estudio.

En declaraciones a la Televisión Cubana, el presidente del Instituto de la Aviación Civil de Cuba, Armando Daniel López, informó que en las últimas horas ha concluido la modelación del perfil de vuelo, que busca reconstruir y tener una visualización completa, necesarias en una investigación de ese tipo.

Se trata del preámbulo del dictamen final en torno al accidente del Boeing 737-200 arrendado por Cubana de Aviación a la compañía mexicana Air Global, en el cual fallecieron más de cien pasajeros y su tripulación.

La comisión gubernamental formada por expertos de Cuba, Estados Unidos y México hará pública próximamente lo resultados definitivos de la investigación del accidente, que lo desvincula a las catástrofes aéreas recientes de los aviones Boeing 737 Max 8. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/185895-concluyo-modelacion-del-perfil-de-vuelo-del-avion-accidentado-en-la-habana>



**Radio Habana Cuba**